

Solicitud

La inscripción se realizará por escrito y conlleva automáticamente la aceptación de las condiciones aquí recogidas. Hasta que no se formalice la matrícula y la fecha de la prueba no haya sido confirmada por parte de Die Akademie SL no se puede responsabilizar a Die Akademie SL de eventuales retrasos o dilatación en los plazos prescritos.

Servicios

Die Akademie SL concertará la fecha de realización de la prueba, previa consulta con el aspirante, siempre teniendo en cuenta los debidos requerimientos organizativos.

Die Akademie SL inscribirá en la TELC GmbH al aspirante en la prueba correspondiente, según la fecha acordada, y procederá a realizar la prueba en un espacio acorde, según la normativa fijada por el TELC GmbH.

Tras evaluar la prueba, Die Akademie SL entregará tanto el diploma acreditativo como la valoración de la prueba. El diploma podrá ser recogido personalmente por el aspirante, por un tercero (siempre que acredite una declaración o poder firmado por el examinado) o será enviado por correo ordinario. Die Akademie SL no se hace responsable del extravío del diploma durante su envío ni de la reexpedición del mismo.

En caso de que el aspirante desee que se le remita el diploma por correo, deberá comunicarlo por escrito de forma expresa a Die Akademie SL y abonar a Die Akademie SL las tasas correspondientes.

Tasas

Las tasas de la prueba se ajustan a las vigentes tarifas de TELC GmbH y están expuestas por ello a posibles cambios.

Los aspirantes, que ya hayan realizado algún curso en Die Akademie SL, están exentos de otras tasas, al margen de las tasas propiamente de la prueba.

Los aspirantes externos pagarán además una tasa de inscripción por importe de 26 euros. En caso de que deseen expresamente una fecha concreta para la realización de la prueba, abonarán la tasa correspondiente de prueba individualizada.

Anulación

***La anulación de la inscripción o aplazamiento de la fecha una vez ya se hubiera formalizado no sería posible. En caso de renuncia a la prueba o de ausencia del aspirante, el importe abonado no se reembolsará.**

Abono de tasas

Las tasas de inscripción, según consten en la factura a recibir, deberán ser abonadas dentro de las dos semanas posteriores a la recepción de la factura.

Normativa de la prueba

La normativa establecida por la TELC GmbH es vinculante para cada uno de los aspirantes. Die Akademie se reserva el derecho de expulsar a aquellos aspirantes que intenten aprobar la prueba de forma fraudulenta o causen deliberadamente molestias en la realización de la misma.

Resultados

La TELC GmbH de Frankfurt se hará cargo de la evaluación de la prueba o, en su defecto, examinadores autorizados designados por la misma TELC GmbH. A la hora de solicitar la revisión de la prueba o presentar objeciones sobre los resultados el interesado deberá dirigirse asimismo al TELC.

Protección de datos

Mediante la entrega de la inscripción pertinente, el aspirante accede al archivo de sus datos personales para fines relativos a la formalización del contrato. Dichos datos personales podrán ser cedidos a terceros únicamente en los fines establecidos por el contrato, en caso de pagos pendientes o en caso de que el aspirante accediera con anterioridad a la cesión de dichos datos. Los aspirantes tienen el derecho en todo momento de anular la libre cesión de datos establecida con anterioridad.

La jurisdicción vigente es la de la ciudad de Palma de Mallorca.



Con la firma de la presente el aspirante se compromete al pago en el plazo establecido de las correspondientes tasas de la prueba y muestra su conformidad con las cláusulas aquí especificadas.

Por la presente me inscribo de forma vinculante en la prueba de obtención del certificado de idioma extranjero Europeo TELC, de acuerdo con lo descrito anteriormente, por mediación de Die Akademie SL.

Aspirante : _____

Fecha de nacimiento: _____

Lugar de nacimiento: _____

Dirección (particular o empresa): _____

Código Postal: _____

Teléfono: _____

Email: _____

Fecha de realización de la prueba : _____

Idioma elegido: _____

Tasas de inscripción: **100 €**

Tasas de inscripción express: **100€**

Tasas de inscripción para **Die Akademie: 26€** (en caso de no haber realizado antes ningún curso en Die Akademie SL)

Mediante la presente admito tener constancia tanto de las tasas como de las condiciones de participación y muestro mi conformidad con las mismas.

Lugar / Fecha:..... Firma:.....

DIE AKADEMIE S.L.
Calle Morey 8, 07001 Palma de Mallorca
Telefon: +34-971-718290 / 686552157 (Handy)
Info@dieakademie.de / www.dieakademie.de
N.I.F. B 57147928